
Title (en)
Device for limiting the opening of a window or door

Title (de)
Öffnungsbegrenzung für ein Fenster oder eine Tür

Title (fr)
Limiteur d'ouverture pour une fenêtre ou une porte

Publication
EP 2107194 A1 20091007 (DE)

Application
EP 09152123 A 20090205

Priority
DE 202008004659 U 20080404

Abstract (en)
The device has a leaf (3) held at a blind frame (2), where the leaf is movable via fitting parts (5) from a closed position in an opening direction. A
stopper limits the movement of the leaf in the opening direction, where the stopper exhibits a stopper surface at a side. A set of unlocking units
unlocks the stopper to move the leaf via the stopper in the opening direction. The stopper is coupled with bolts and a leading chamfer, which enable
movement of the leaf to the stopper in a closing direction and control a movement in the opening direction.

Abstract (de)
Es wird eine Öffnungsbegrenzung für ein Fenster oder eine Tür offenbart, mit einem an einem Blendrahmen (2) gehaltenen Flügel (3), der über
Beschlagteile (5, 7) von einer geschlossenen Position in eine Öffnungsrichtung bewegbar ist, wobei über einen Anschlag (9) die Bewegung in
Öffnungsrichtung begrenzt ist, und Entriegelungsmittel (13, 14) vorgesehen sind, mittels denen der Anschlag (9) entriegelbar ist, um den Flügel
(3) über den Anschlag (9) hinaus in Öffnungsrichtung zu bewegen. Der Anschlag (9) ist mit Rastmitteln (10, 14) gekoppelt, die eine Bewegung des
Flügels (3) am Anschlag (9) in Schließrichtung ermöglichen und eine Bewegung in Öffnungsrichtung verhindern.
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